

SANIDAD

El CECOVA anima a las enfermeras a optar a las plazas de gerentes y directores de departamentos de salud convocadas por Sanidad

Con ello se pretende revertir la nula consideración de los dirigentes sanitarios a la hora de contar con nuestros profesionales para ocupar cargos directivos

REDACCIÓN

La Conselleria de Sanidad Universal y Salud Pública ha convocado a través del Diari Oficial de la Comunitat Valenciana (DOCV) la provisión de nueve plazas de gerentes o directores de varios departamentos de salud de la Comunitat Valenciana, por el procedimiento de libre designación.

Una circunstancia que desde el CECOVA y los colegios de Enfermería de Alicante, Castellón y Valencia queremos aprovechar para animar a las enfermeras de las tres provincias a que opten a están plazas para poder conseguir revertir la nula consideración de los actuales dirigentes sanitarios de nuestra comunidad autónoma a la hora de contar con nuestros profesionales para ocupar cargos directivos.

La educación de la salud y la prevención son la clave para evitar que las enfermedades del corazón sean la primera causa de muerte en la Comunitat

El PSPV pide la creación de una comisión de investigación sobre la adjudicación de plazas de residencia

Un total de 18 trabajos aspiran al XIII Premio CECOVA de Investigación en Enfermería de la Comunitat Valenciana

Un estudio de FISABIO, la UV y la UJI demuestra que el humo de los incendios agrava la salud respiratoria de los niños

Sanitat inicia el proceso de renovación de los gerentes con el relevo en diez departamentos de salud